

Tennis de table

Le comité fait le plein de jeunes stagiaires

**NOS
MULSANNAIS**

Pour la 1^{re} fois, le comité départemental de tennis de table de la Sarthe organisait à Parigné l'Evêque trois journées de stage ouvertes sur inscription à tous les licenciés jeunes. Habituellement les participants étaient convoqués par l'équipe technique départementale. La formule proposait de 1 à 3 journées sans hébergement.

Le succès a été au rendez-vous puisque le comité a dû refuser une trentaine de personnes par jour, l'effectif étant limité à 44 joueurs. 27 clubs du département étaient représentés au cours des 3 jours. Les jeunes de la section sportive scolaire et du groupe élite qui ne bénéficiaient pas de stage dans leur club ont pu s'inscrire. Ils ont ainsi servi de modèle aux plus jeunes qui découvriraient ce type de rassemblement.



Gros succès pour le stage de janvier.

Au programme des journées, travail physique, travail tactique et comp- réussite, le comité réfléchit déjà à tage de points. Fort de cette belle de nouvelles actions pour les pro- chaines vacances.

